

Steht der Quran im Widerspruch zur empirischen Wissenschaft?

Der Islam widerspricht nicht der empirischen Wissenschaft, und viele westliche Wissenschaftler, die nicht an Gott glaubten, kamen durch ihre wissenschaftlichen Entdeckungen, die sie zu dieser Wahrheit führten, zur Unvermeidlichkeit der Existenz des Schöpfers. Der Islam begünstigt Vernunft und Intellekt und ruft zur Meditation und zum Nachdenken über das Universum auf.

Der Islam ruft alle Menschen dazu auf, die Zeichen Gottes und die Pracht seiner Schöpfung zu betrachten, auf der Erde zu wandeln, das Universum zu betrachten, den Verstand zu gebrauchen, Vernunft und Logik anzuwenden und sogar immer wieder zum Horizont und in sich selbst zu schauen. Man wird unweigerlich die Antworten finden, nach denen er sucht, und er wird zum Glauben an die Existenz eines Schöpfers finden, und er wird zu der vollen Überzeugung und Gewissheit kommen, dass dieses Universum mit Sorgfalt, Zweckmäßigkeit und mit einem Ziel vor Augen geschaffen wurde. Am Ende wird er zu der Schlussfolgerung kommen, die der Islam fordert, dass es keinen Gott außer Gott gibt.

(Er,) Der sieben Himmel in Schichten (übereinander) erschaffen hat. Du kannst in der Schöpfung des Allerbarmers keine Ungesetzmäßigkeit sehen. Wende den Blick zurück: Siehst du irgendwelche Risse? Hierauf wende den Blick wiederholt zurück. Der Blick wird zu dir erfolglos und ermüdet zurückkehren. (al-Mulk:3-4)

Wir werden ihnen Unsere Zeichen am Gesichtskreis" und in ihnen selbst zeigen, bis es ihnen klar wird, dass es die Wahrheit ist. Genügt es denn nicht, dass dein Herr über alles Zeuge ist? (Fuşşilat :53)

In der Schöpfung der Himmel und der Erde; im Unterschied von Nacht und Tag; in den Schiffen, die das Meer befahren mit dem, was den Menschen nützt; darin, dass Allah Wasser vom Himmel herabkommen lässt, und damit dann die Erde nach ihrem Tod wieder lebendig macht und auf ihr allerlei Tiere sich ausbreiten lässt; und im Wechsel der Winde und der Wolken, die zwischen Himmel und Erde

dienstbar gemacht sind, sind wahrlich Zeichen für Leute, die begreifen. (al-Baqara:164)

Und Er hat euch die Nacht und den Tag, die Sonne und den Mond dienstbar gemacht; und (auch) die Sterne sind durch Seinen Befehl dienstbar gemacht worden. Darin sind wahrlich Zeichen für Leute, die begreifen. (an-Nahl :12)

Und den Himmel haben Wir mit Kraft aufgebaut, und Wir weiten (ihn) wahrlich (noch) aus. (ad-Dāriyāt:47)

Siehst du nicht, dass Allah vom Himmel Wasser herabkommen und es dann als Quellen die Erde durchziehen lässt? Hierauf bringt Er damit Pflanzen von unterschiedlichen Arten hervor. Hierauf lässt Er sie austrocknen, und da siehst du sie gelb werden. Hierauf macht Er sie zu zermalmtem Zeug. Darin ist wahrlich eine Ermahnung für diejenigen, die Verstand besitzen. (az-Zumar :21) Der Wasserkreislauf, wie ihn die moderne Wissenschaft heute kennt, wurde bereits vor 500 Jahren beschrieben. Davor glaubten die Menschen, dass das Wasser aus dem Ozean kommt und in das Land eindringt und so Quellen und Grundwasser bildet. Man glaubte auch, dass die Feuchtigkeit im Boden kondensiert und Wasser bildet. Der Koran erklärte vor 1400 Jahren kategorisch, wie Wasser gebildet wurde.

Sehen denn diejenigen, die ungläubig sind, nicht, dass die Himmel und die Erde eine zusammenhängende Masse waren? Da haben Wir sie getrennt und aus dem Wasser alles Lebendige gemacht. Wollen sie denn nicht glauben? al-Anbiyā':30)

Wir schufen den Menschen ja aus einem Auszug aus Lehm. Hierauf machten Wir ihn zu einem Samentropfen in einem festen Aufenthaltsort. Hierauf schufen Wir den Samentropfen zu einem Anhängsel, dann schufen Wir das Anhängsel zu einem kleinen Klumpen, dann schufen Wir den kleinen Klumpen zu Knochen, dann bekleideten Wir die Knochen mit Fleisch. Hierauf ließen Wir ihn als eine weitere Schöpfung entstehen. Segensreich ist Allah, der beste Schöpfer.(al-Mu'minūn:12-14) Keith Moore, ein kanadischer Wissenschaftler, ist einer der weltweit führenden Anatomen und Embryologen mit einem prestigeträchtigen wissenschaftlichen Werdegang durch viele Universitäten und war Vorsitzender mehrerer internationaler wissenschaftlicher Gesellschaften, wie der Society of

Anatomists and Embryologists of Canada and America und des Council of the Bioscience Consortium. Er wurde in die Royal Medical Society of Canada, in die International Academy of Cell Sciences, in die American Federation of Anatomists und in die Federation of the Americas in Anatomy gewählt. 1980 konvertierte Keith Moore zum Islam, nachdem er den Koran und die Verse gelesen hatte, die sich mit der Entstehung des Embryos befassen und die der gesamten modernen Wissenschaft vorausgingen: Ich war eingeladen, an der Internationalen Konferenz über wissenschaftliche Wunder teilzunehmen, die Ende der 1970er Jahre in Moskau stattfand, und während einige muslimische Wissenschaftler kosmische Verse besprachen, insbesondere den Ausspruch des Allmächtigen: "Er regelt die Angelegenheit vom Himmel bis zur Erde. Hierauf steigt sie zu Ihm auf an einem Tag, dessen Maß tausend Jahre nach eurer Berechnung sind. (as-Sağda:5) Die muslimischen Gelehrten fuhren fort, weitere Verse über die Entstehung des Fötus und des Menschen zu rezitieren, und da ich sehr daran interessiert war, weitere Verse des Korans im weiteren Sinne zu kennen, hörte ich weiter zu. Diese Verse waren eine starke Antwort für alle und hatten eine besondere Wirkung auf mich, denn ich begann zu spüren, dass es das ist, was ich will, und ich habe viele Jahre lang durch Labors und Forschung und unter Verwendung moderner Technologie danach gesucht, aber was der Koran herausgefunden hat, war umfassender und vollständiger als Technologie und Wissenschaft. Die moderne Wissenschaft war nur in der Lage zu entdecken, dass sich das Leben im Wasser gebildet hat und dass der Hauptbestandteil der ersten Zelle Wasser war. Diese Information war den Nicht-Muslimen unbekannt, ebenso wie das Gleichgewicht im Pflanzenreich. Der Koran wurde geschrieben, um zu beweisen, dass der Prophet Muhammad nicht aus dem Herzen spricht.

O ihr Menschen, wenn ihr über die Auferweckung im Zweifel seid, so haben Wir euch aus Erde erschaffen, hierauf aus einem Samentropfen, hierauf aus einem Anhängsel, hierauf aus einem kleinen Klumpen, gestaltet und ungestaltet, um (es) euch klarzumachen. Und Wir lassen, was Wir wollen, im Mutterleib auf eine festgesetzte Frist untergebracht. Danach lassen Wir euch als kleine Kinder hervorkommen. Hierauf (lassen Wir euch heranwachsen), damit ihr eure Vollreife erlangt. Und mancher von euch wird (frühzeitig) abberufen, und manch einer von euch wird in das niedrigste (Greisen)alter gebracht, so dass er nach

(dem vorherigen) Wissen nichts (mehr) weiß. Und du siehst die Erde regungslos, doch wenn Wir Wasser auf sie herabkommen lassen, regt sie sich, schwollt und läßt von jeder entzückenden (Pflanzen)art wachsen. (al-Haġġ:5) Dies ist der genaue Zyklus der Embryonalentwicklung, wie ihn die moderne Wissenschaft entdeckt hat.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://the-faith.com/qa/de/show/53/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/53/>

Sunday 14th of December 2025 06:47:51 PM